



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE

AVRIL 2024



ACNOA - ANOCA



L'ACNOA ET L'ASSOCIATION DES FEDERATIONS INTERNATIONALES OLYMPIQUES D'ETE, ASOIF, SE TIENNENT LA MAIN



Le Belge Ingram De VOS est le nouveau Président de l'Association des Fédérations Internationales Olympiques d'été, ASOIF. Il a été élu le 9 Avril 2024 lors de la 48ème Assemblée Générale de l'ASOIF à Birmingham au Royaume Uni dans le cadre du Sommet Mondial Sport et Affaires de Sportaccord. Il brigue un mandat de 4 ans.

Ingram De VOS après son élection déclare :

« Je suis très touché par le résultat d'aujourd'hui et j'aimerais exprimer ma profonde gratitude aux Fédérations Internationales de sport d'été pour leur confiance »

Jean Michel SAIVE, Président du Comité Olympique et interfédéral Belge, se satisfait de cette élection en ces termes :

« Nous connaissons Ingram comme une personne très fiable et travailleuse, qui a une grande intégrité et un cœur pour le sport. Nous avons la chance de pouvoir compter sur son expertise pour les décisions stratégiques clés. Je tiens à féliciter Ingram d'avoir accepté la tâche essentielle de diriger une organisation aussi vitale au sein du Mouvement olympique tant que premier Président Belge. Je suis convaincu qu'il sera un excellent Président de l'ASOIF »

L'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique, ACNOA et l'Association des Fédérations Internationales Olympiques, ASOIF, entretiennent un partenariat qui est matérialisé, entre autres, par une entente pour rendre les prochains Jeux Africains Qualificatifs pour les Jeux Olympiques de Los Angeles.

Pour Mustapha BERRAF, Président de l'ACNOA :

« C'est une relation empreinte d'amitié et de fraternité, pour un projet qui sera soumis aux instances supérieures du Comité International Olympique, CIO, et des réunions bilatérales de coordination seront organisées pour ce. Je félicite par ailleurs le tout nouveau Président de l'ASOIF, Ingram De VOS, pour sa brillante élection. L'ACNOA et l'ASOIF vont continuer de travailler main dans la main et toute solidarité pour le bonheur du sport et de l'olympisme ».





“

C'est une relation empreinte d'amitié et de fraternité, pour un projet qui sera soumis aux instances supérieures du Comité International Olympique, CIO, et des réunions bilatérales de coordination seront organisées pour ce. Je félicite par ailleurs le tout nouveau Président de l'ASOIF, Ingram De VOS, pour sa brillante élection. L'ACNOA et l'ASOIF vont continuer de travailler main dans la main et toute solidarité pour le bonheur du sport et de l'olympisme.

”





**UNITÉ,
SOLIDARITÉ,
FRATERNITÉ**

**UNITY,
SOLIDARITY,
FRATERNITY**



Contacts

contact@afraolympic.com

 www.africaolympic.com

 [AcnoaAnoca](#)

 <https://www.youtube.com/channel/UCwVDOzHZQ8YNvVI0SrI2ubA/videos>

 [AcnoaAnocalnfos](#)

 [acnoaanoca](#)



ACNOA - ANOCA

